
 

 

令和５年度第３回筑西・下妻地域医療構想調整会議 次第 

 

日時：令和６年３月 12日（火）  

                             午後２時００分～午後３時３０分  

場所：茨城県筑西合同庁舎大会議室 

 

１ 開  会 

 

２ 議  事 

（１） 報告事項について 

① 第８次茨城県保健医療計画（案）について         資料 1 

② 外来医療計画における医療機器の共同利用計画について   資料 2 

③ 医療連携に関するアンケート結果について         資料 3 

（２）地域医療構想の推進に係る具体的対応方針の検討について 資料 4－1 資料 4－2 

（３）紹介受診重点医療機関の選定について  資料 5－1 資料 5－2  

（４）医師の働き方改革について       資料 6 

（５）その他 

 

３ 閉  会 

 

 

 

＜配布資料＞ 

・資料 1  ：第 8次茨城県保健医療計画（案） 

・資料 2  ：医療機器の共同利用に係る計画（てつか脳神経外科クリニック） 

・資料 3  ：医療連携に関するアンケート結果について 

・資料 4－1：医療機能の拠点化・集約化に向けた今後の方向性について 

・資料 4－2：筑西・下妻構想区域の具体的対応方針（案）について 

・資料 5－1：外来機能報告と紹介受診重点医療機関の選定について 

・資料 5－2：令和 5年度外来機能報告（暫定版）について 

・資料 6  ：宿日直許可取得状況等について 

・参考資料 1－1：令和 4年度紹介受診重点医療機関リスト（R5.8.1公表） 

・参考資料 1－2：令和 5年度外来機能報告に係る協議の場参考資料（茨城県集計結果） 

・参考資料２：医師の時間外労働規制・県医師会アンケート調査結果 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

令和５年度第３回筑西・下妻地域医療構想調整会議議事録 

 

１ 日時：令和６年３月 12日（火） １４：００～１４：５０ 

 

２ 場所：茨城県筑西合同庁舎 大会議室 

 

３ 出席者等 

 榎戸委員、大木委員、白澤委員、鈴木委員、廣澤委員、出口委員、上野委員、新海委員、 

市村委員、黒川委員、梶井委員、藤田委員、小野委員、原中委員、中野委員、遠藤委員、 

本多委員 

     ※その他オブザーバー ７名、随行者１名、事務局 ５名 

 

４ 議事録（要旨） 

  議事に入る前に事務局から出席報告を行い、委員 20名中 15名の出席があり、地域医療構想調整会

議設置要綱第 7条第 2項により会議が成立する旨報告した。以後の議事については、地域医療構想調

整会議設置要綱第 7条により、榎戸会長が議長として進行した。 

【議事１：報告事項について】 

 事務局から以下の①～③について説明を行った。 

① 第８次茨城県保健医療計画（案）について 

前回の調整会議以降記載された医療提供圏域を中心に説明。 

② 外来医療計画における医療機器の共同利用計画について 

てつか脳神経外科クリニックから医療機器の共同利用計画の提出があったことを報告。 

③ 医療連携に関するアンケート結果について 

調整会議ＷＧで行ったアンケート結果についての取りまとめを行い、管内医療機関に共有した

ことを報告。 

 

【議事２：地域医療構想の推進に係る具体的対応方針の検討について】 

 事務局から説明を行った。特に質問や異議等はなかった。 

 

【議事３：紹介受診重点医療機関の選定について】 

 事務局から紹介受診重点医療機関の選定について説明し、事務局としては茨城県西部メディカルセン

ターを紹介受診重点医療機関として差支えないと考える旨報告した。 

 梶井委員から追加のご説明をいただき、これを踏まえた上で、当会議においても西部メディカルセン

ターの意向と同一であるとして認めてよいか諮ったところ、委員一同の同意があった。 

 当調整会議として、茨城県西部メディカルセンターを紹介受診重点医療機関として選定することとな

った。 

 

【議事４：医師の働き方改革について】 

 事務局から、管内病院の宿日直許可の状況等を説明、医師の働き方改革の広報についてお願いをした。 

議長から消防に対して、4 月からの働き方改革に関してのことで何か協議されているのかという質問が

あったが、消防としてはまだ検討・協議等はしていないとのこと。実情としては救急件数は格段に増え

ており、今年初めて出動件数が 1万件を超えている状況となっている。筑西・桜川・結城で救急車が 10



 

 

台あるが、全部出動中という状況になって欠隊となる危険性もある。管内の病院様に色々とご協力いた

だいて、収容率は 70％を超えているが、4月 1日からどうなるか正直不安であるとの話があった。 

 

【議事５：その他】 

 特になし。 


